

キラリッ★山本っ子

川南町立山本小学校「学校だより」NO,7

運動会

10月20日(日)、山本小運動会が行われました。今年度も、午前中開催でした。天候が心配でしたが、午前中は雨も降らず曇り空でした(午後からばらっと雨が落ちてきました)。コロナ禍後の新しい試みとして、PTA競技「綱引き」をプログラムに入れました。川南町内の小学校でPTA競技が行われたのは、山本小学校だけです。保護者の皆様の生き生きとした姿、がんばる姿を子ども達に見せていただきました。ありがとうございました。

スローガンは、「ニコニコ笑顔で一致団結 最強山本小」でしたが、赤団、白団とも一致団結して応援を頑張りました。そして、競技終了後は、ニコニコ笑顔で迎えてくれました。運動会をとおして、「最強山本小」に近づきました。たくさん声援、拍手をいただき、ありがとうございました。



秋の遠足 (1・2年)

10月29日(火)は、低学年の「秋の遠足」でした。曇り空でしたが、雨も降らず絶好の遠足日和となりました。動物を見た後は、お弁当タイム。その後、遊具にも乗りました。



味覚の授業

10月30日(水)に、宮崎市内で活躍している「野菜ソムリエ」の方をお迎えして、味覚の授業を行いました。参加した5年生は、味覚には「五味」(甘味・苦味・塩味・旨味・酸味)があることが、演習をとおしてわかりました。



おもちゃまつり

10月30日(水)に、1年生を招待して「おもちゃまつり」を開きました。2年生手作りのおもちゃです。



